

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 6235

Stuttgart, 26.07.2023

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen Bündnis 90/DIE GRÜNEN-Gemeinderatsfraktion
Datum 14.06.2023
Betreff Eine Staffel für die Gründerin der Sonnenberg-Klinik Dr. Johanna Läßle

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Auch der Verwaltung ist es ein großes Anliegen, alle Personengruppen der Gesellschaft im öffentlichen Raum sichtbar zu machen. Deshalb lassen wir nichts unversucht, um entsprechende Ideen zu realisieren.

Die Ehrung Dr. Johanna Läßles für ihr Engagement zur Gründung der ersten Klinik für seelisch kranke Menschen in Deutschland wurde der Stadtverwaltung bereits vor einiger Zeit von einer Mitarbeiterin der Sonnenberg Klinik vorgeschlagen. Das Kulturamt hat die Biografie der Namensgeberin bereits geprüft und die Bezeichnung für die Benennung einer Verkehrsfläche freigegeben. Allerdings lässt sich die Ehrung Johanna Läßles an der genannten Staffel am Ende der Anna-Peters-Straße nicht ohne Adressenänderung umsetzen.

Die Stadtverwaltung hat jedoch in der Nähe der vorgeschlagenen Staffel und nicht weit entfernt von der Sonnenberg Klinik eine Möglichkeit gefunden, eine Verkehrsfläche nach Dr. Johanna Läßle zu benennen. Der Weg beginnt an der Lastr. 41 und endet beim Gebäude Sonnenbühl 52. Diese Lösung findet auch die Zustimmung der Person, die die Ehrung vorgeschlagen hatte. Der Bezirksbeirat Möhringen hat die Namensgebung bereits beschlossen. Im Verwaltungsausschuss am 26. Juli 2023 wird die Benennung dem Gemeinderat zur Beschlussfassung vorgelegt.

Dr. Frank Nopper

Verteiler
<Verteiler>